

EL TRIUNFO ESTÁ EN EL SABER QUE VOSOTROS ERES DIOS MISMO, QUE DIOS ES CONTIGO Y TÚ ERES CON DIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de abril de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EL TRIUNFO ESTÁ EN EL SABER QUE VOSOTROS ERES DIOS MISMO, QUE DIOS ES CONTIGO Y TÚ ERES CON DIOS, POR NO DECIRLES DIOS ERES TÚ Y TÚ ERES DIOS.**

[20150426] Buenos días, amados míos, la paz os doy a vosotros, cuanto gusto me da al verles reunidos al estar aquí, alegría en vuestro corazón os doy para que vosotros vivas en ese júbilo, para que vivas agitado por el amor, por la paz, por la bondad, la misericordia, el perdón. Vivan, porque Yo Soy en vosotros. Cuidense, cuiden vuestras mentes, cuiden lo que digan. Solo debes estar, vivir en esta gran fraternidad.

**No hay vida allá, ni vida acá, porque vosotros eres la vida. No estés afanado en buscar la vida, no, porque esa nunca la encontrarás, ¿y sabes por qué? Porque vosotros mismos, cada uno de vosotros es la vida. La verdad tampoco la busques allá afuera, porque tampoco está allá como vos la piensas. ¿Y sabes por qué? Porque vosotros eres la verdad, de vosotros depende el camino y todo lo demás. Pues eres vosotros el SER, el SER ÚNICO en tu cuerpo, vos eres quien así vives todas las cosas que tú mismo haces siendo tú la vida.**

Ahora, lo único que tienes que hacer es regenerarte vosotros, es lograr conocerte a ti mismo, es lograr hacer, hacer, pero con esta conciencia limpia y pura, con esta conciencia divina que vosotros ERES. Entonces, cuando hagas las cosas aquí en este mundo, vos te darás cuenta que no hay dónde ir, te darás cuenta que esta es tu casa; me refiero a esta Tierra, me refiero a este Mundo Terrenal. Esta Tierra, esta faz de la Tierra, es una de las moradas, es verdadera, es auténtica y es aquí donde has vivido toda la vida, toda vuestra vida misma, vosotros la han vivido. Y eres vosotros mismo quien así, de tiempo en tiempo, vas poniéndole un color a los ambientes y así lo has vivido por muchos tiempos.

Y hasta hoy que vosotros estás aquí buscando despertar, buscando salir de ese sueño letargo en el que has estado por muchas décadas en vuestra vida. Y Yo en cada tiempo he estado contigo, solo es que vosotros me has pasado desapercibido porque habéis tenido temor, habéis sentido miedo al cambio, aun cambio exacto, a un cambio preciso de alma, mente y conciencia; cambio que les hará saber que eres tú el Creador, solo tú el Creador de vuestras existencias y de esta misma existencia que hoy tienes. Y vosotros por muchos tiempos habéis vivido con ese temor de conocerte, de saber de ti, de tomar tus propios mandatos, a saber tus propias leyes que has puesto sobre esta Madre Tierra. **Ahora es tu oportunidad, este momento es tu oportunidad total de poder saber, de poder ser cuerdo que VOSOTROS ERES LOS RESPONSABLES DE TUS ENTORNOS, LO HAS SIDO, LO ERES Y LO SERÁS SIEMPRE.** Porque os les digo a todos, por mucho tiempo habéis estado engañados, sumisos ahí dentro de esos engaños, haciéndote a la obediencia pero al lado negativo, al lado negativo solo te has hecho sumiso a ello. Pero Yo os te digo, **VOSOTROS ERES EL RESPONSABLE DE TODAS TUS COSAS.** ¿O habéis escuchado de Mí, que es de Dios la responsabilidad? ¿Qué es de vuestro Padre? En verdad, Yo vine a eso, a sacarte de esos engaños, de esas creencias que fueron impuestas para cegar vuestros ojos del alma. Porque, en verdad os digo, que todas esas creencias han

sido como trampas donde vosotros vivís. Pero a eso he venido en cada tiempo a liberarte, a que vuelvas a tu mismo origen, ya que han estado separados de tu origen, de la verdad, de ti mismo.

Pues Yo en cada tiempo os he venido, en cada final de vuestras décadas aquí en tu tiempo, en tu Tierra, en tu cuerpo, os vengo. Porque vengo hacerte consciente que eres tú el responsable y que tú nunca mueres. Que lo único que va a hacer su cambio, vas hacerlo vosotros en este cuerpo, este cuerpo vuelve de donde es sacado y eres tú el que sales de él y continuas vuestra vida aun no teniendo cuerpo. **Porque Yo Soy vuestro Maestro, Yo te he venido a mostrar el camino en todos los tiempos, solo Yo te he demostrado esta vida sagrada. ¿Y dónde me creen vosotros que estoy? No me has creído que estoy en tu corazón, ni has querido escucharme. Me has creído como todos me creen, que Soy un SER nada más y que posiblemente ande Yo aquí, pero nunca en tu corazón. Haces caso omiso a tu corazón espiritual. Si vosotros te hicieras sumiso ante Mí, pues hicieras las cosas como Yo te he dicho que ERES, actuaras como SER;** pero vosotros eres dominado por tu carne, por tu cuerpo, eres dominado por los hombres y solo haces lo que las leyes terrenales os les mandan que hagan y viven vosotros en rutinas, viven de las manos de aquél hombre. Y Yo en cada tiempo vengo a liberarles, vengo a decirte que vosotros ERES EL MAYOR en tus entornos, eres la vida, eres todo. Solamente que no lo has demostrado, no te lo has propuesto a sentirlo, a vivirlo en tu corazón. Porque no salen las cosas de tu corazón, sino solamente de vuestra mente y ahí no es, ahí no alcanzas nada para ti, porque tiene que salir de tu alma, tienen que salir y fluir en la tierra para que sientas el mérito de tu vida.

Si tan solo vosotros te reconocieras como un pecador, pero en este instante, en este momento también reconocieras que solo basta cambiar de formas, pero en tu corazón, en tu alma, solamente es obtener todos los utensilios que te llevan a una nueva morada, a nuevos ambientes en vuestra vida, podrás saber, podrás testificar una vida nueva, un mundo nuevo en esta mundo. Por eso os les digo a vosotros, ¿a dónde irán? **Porque sobre la tierra, aquí en la Tierra hay hermanos que están preparando una salida de la Tierra, porque piensan, porque intuyen que va haber una catástrofe y están alistándose a salir de aquí. Pero, Yo os les digo, ellos podrán ser los primeros en perecer por su gran ignorancia, porque quieren salvarse, quieren vivir en un cuerpo.** Y Yo les digo, el cuerpo nada aprovecha del espíritu después de separados, el cuerpo vive su momento cuando vosotros estás en tu momento; porque el cuerpo solamente es un recipiente, pero este cuerpo no será contigo. Sépanlo bien, este cuerpo tuyo es sacado de esta tierra, de estos polvos, de allí esta sacado y éste se queda aquí, solo eres tú la vida, eres tú la espiga que sales de ahí y que de acuerdo a su nutrición espiritual vivirá su vida feliz o desgraciado. Esto lo vive todo ser que ha tomado un camino oscuro y cada ser que ha tomado un camino recto y limpio, claro.

Fijaos bien vosotros, fíjense bien, no hay donde ir. **No Yo os te dije, pues, y os dije, todo aquel que esté conmigo no morirá. Pero no me refería a un cuerpo, me refiero al espíritu y a su alma, éstos no morirán jamás estando conmigo y tampoco sentirán la partida de su cuerpo, tampoco, porque ya estará nutrido y lleno de este conocimiento puro que es él mismo y vivirá la eternidad.** Son eternos vosotros. Pero vuestra alma hace la diferencia, ya que de vuestra alma sale todo lo malo, ya que vuestra alma es el sentimiento mayor de ti como SER y desde ahí sale a vuestra mente y plasmas lo que vos así has querido plasmar. ¿Y que han plasmado vosotros? Pues, existe la guerra, existe la violación, existe el desamor, existe la intranquilidad, existe la pobreza, existen las enfermedades, todo. Pues todo eso vosotros es lo que han hecho y cada una de esas da recompensas, sí, da recompensas. Y esas recompensas, aunque vosotros no las quisierais, es de vosotros, esas vuelven a ti duplicadas y tu martirio como SER es mayor. Entonces, cuando estés ahí en ese punto, estarás en el infierno, porque ese es el infierno. No hay nada más, ese es el infierno. Lo que tú hagas volverá a ti en su justo momento, no cuando vosotros lo quieras, sino es cuando sea el momento necesario volverá a ti y volverá duplicado. Por eso os digo, cuidense vosotros hoy, sean nuevos, sean diferentes.

**Aquí estoy Yo con vosotros y Yo les invito a formar parte de mi Reino, porque mi Reino no está en los cielos, allá arriba donde vosotros alzais vuestra mirada, donde todos alzan la mirada al cielo, no. Sino está aquí conmigo, Yo lo cargo, Yo Soy el Reino.** Así también vosotros, no está allá lejos el que

vosotros has de pagar todas vuestras ofensas que te hiciste y que hiciste, no. Todo está aquí, no está ni afuera, sino en tu corazón, de tu corazón brota hacia afuera. Así como ves las plantas que surgen de la tierra, crecen y después dan sus frutos, así eres vosotros. Porque la muerte no viene de afuera, porque el Reino no viene de afuera, porque nada viene de afuera; el que después lo manifiestas tú, pues ya está afuera porque tú lo has manifestado, pero nada viene de afuera. Sépanlo bien para que vosotros vivas en esa armonía, en ese contento, en esa seguridad mayor que nada viene de afuera. **Vosotros sabéis de los Ángeles, de los Arcángeles, de los Elohínes y de todos. Sabéis de los que han muerto, de los que se han apartado de su cuerpo, pero no sabéis cómo están, dónde están, qué hacen, cómo viven.**

Y de cierto os les digo a vosotros, que Yo, Yo el Cristo, Yo no vengo. ¡Ay! mi pueblo bien amado, que cree todavía que voy a venir, porque éstos ¿cuántos años han pensado esto? Ya vosotros sabéis cuándo fue mi partida de un cuerpo y hasta hoy. Porque Yo estoy en el corazón y cuando vosotros logres domesticarte a ti mismo, entonces me estarás conociendo y me estarás entendiendo como estoy Yo con vosotros. **Con todos estoy así, pero con todos, te digo, desde la piedra, hasta las montañas, los montes, las plantas, las aguas y todo, Yo estoy en su corazón de cada una de las cosas.** Así mismo estoy con vosotros, pero vosotros todavía no me asimilas tal y como todos mis hermanos. Y Yo os les digo, hoy vosotros juntos, podemos expresar la nueva era, pero falta que entres a esta nueva era. Esta nueva era que Yo os doy, no tiene vínculos con los hombres terrenales, con las leyes de los hombres no tiene vínculos, porque va en contra de ellos. Porque os te digo, que siempre he andado en contra de ellos, porque Soy Yo el libertador, el que viene a liberarte, el que viene a enseñarte que vosotros eres el poder, que eres todo y que si deseas hoy mismo, aun en este instante mismo, hacer lo correspondiente a ti y enseñarle a la entidad humana que hay otra vida, aquí mismo hay la vida existente en lo que se puede vivir tan diferente a lo que vos estáis viviendo, pero esto depende de vosotros.

**Vuestra fe ha sido hecha al revés de vosotros, de la verdad. Porque no tienes la fe ni como un grano de mostaza en este redil, pero sí tienes la fe en todo lo negativo. Porque, ¿cómo decís estoy enfermo y estás enfermo? ¿Cómo decís no tengo nada, no tengo dinero y no tienes y vives en pobreza? Y así como dices que hay guerras, y hay guerras. Todo está al revés, todo lo haces al revés; pero todo esto es porque vosotros habéis sido sumisos ante un hombre que ha manipulado esta tierra, es como vosotros habéis vivido tanto tiempo.** Pero hoy, hoy y siempre he venido a liberarles, he venido a liberarles. En verdad os les digo, ya no me esperen volver en un cuerpo, ya no me esperen, hermanos, porque si veinte veces viniera, veinte veces me matarías otra vez. A vosotros se los digo, mis bien amados, y que también vosotros lo harías, vosotros también lo harías porque están ciegos, ciegos en vuestra alma, no tienes sensibilidad, no tienes esa visión exacta, no tienes ese amor, no te crees la verdad; pues no me crees que estoy dentro de ti, no me crees. Por lo tanto volverías hacer lo mismo que hicieron en aquél tiempo. Cuando vosotros seas como Yo ya no pasará nada.

Hermanos bien amados, por eso estoy con vosotros y estoy en espíritu y verdad. Porque ahí, ¿quién estará engañado que me ha de matar? Pues, los hombres en la tierra no conocen de la eternidad, no saben de este mundo divino. Pero vosotros a quien vengo, vosotros tienes que hacer conciencia y salirte también de tus roles, de vuestros roles que llevan y comenzar a ser nuevos, diferentes, y plantéense una nueva vida desde hoy en unión, en unión porque vosotros no estáis en fraternidad, no estáis unidos. Vosotros es apariencia lo que vos demuestras, porque estar unidos es ser siempre, es hacerse juntos a una nueva vida, es estar juntos, es creer juntos, caminar juntos y es hacer las cosas juntos. Y trabajar dentro de la vida sagrada, es demostrarle al Pueblo, a la Entidad, que hay otra vida, aun estando aquí mismo, porque lo nuevo no está allá afuera, sino surge de vuestro corazón espiritual. Pero vosotros que lejos están, y es de vosotros, os digo, demostrar aquí en la tierra todo este potencial, esas cualidades sagradas. Pero estáis también lejos, lejos de saber que tú eres la Verdad y que tú eres el Camino y que tú eres la Vida. Todavía estáis lejos de comprobarte a ti y de comprobar a los hombres que hay otra vida después de este mundo, pero después es aquí en tu corazón, es aquí en tu interno.

Por lo tanto, os les digo, vivan unidos, vivan comunicados, ya no vivan incomunicados. Porque vosotros estáis incomunicados, porque en este momento cuando vosotros sales de esta Escuela, cada quien toma su camino a casa. Y entonces cada uno de vosotros vive su mundo pequeño, con tu familia, os dices. No escuchaste que Yo os dije que aquel mi hermano me dice: “Señor, te buscan tu hermanos”. Y Yo le respondí: ¿Cuáles hermanos? ¿No todos vosotros son mis hermanos? Pero vosotros no lo dices, no lo aprecias, sino que vives ese mundo despreciando, olvidándote de todo lo demás que son tus hermanos. **Esta es la hora de recuperarte, de darte cuenta que todos son tus hermanos, que todos son tus hijos, que todos son tus padres, como vos queráis, pero así vosotros son y deben de ser.** Vosotros olvidas a todos y tienes olvidados a todos, solo busacas darle paso a tu vanidad, a tu ignorancia, a tu prepotencia, y solo se forma un desamor.

Pero vosotros no sientes y todo lo tenéis por conveniencia, no lo tienes por amor. No lo tienes porque sabes que son tus hermanos, sino que ayudas al que piensas que te va a devolver la ayuda. Así tantas cosas que vosotros estas siendo, eres hoy. ¿Y cuándo es que vosotros vas a salir de ello? ¿Cuándo es que vas a poder cantar gloria a ti? Ni aun vosotros que estáis aquí, que os puedo mirarte, puedo verte, aun pareceis estar unidos, pero no están, están desunidos por vuestras formas de ser; vosotros estáis desunidos. Fuera diferente tu estancia en este momento aquí, si de verdad hubiera una unión amorosa, divina y tampoco cabrían aquí vosotros. Porque toda esta desolación es la que tienes ahí y das a esta Tierra, a este Mundo. Busquen estar, sientan el amor, porque nada viene, si todo está en tu corazón, todo está ahí en tu alma y de ahí tienes que sacarlo, solo de ahí lo tienes que sacar y lo tienes que poner enfrente de ti y enfrente de tus hermanos y bañarlos. Porque vosotros han buscado todo esto, lo han buscado, hermanos, pero como dices vosotros, lo hemos buscado como una aguja en un pajar y nunca lo encuentran; porque todo esto no está afuera, te digo, porque esto está en tu corazón, esto es tu sentimiento y de ahí tiene que brotar hacia el exterior para que vosotros veas tu propio resplandor de ti mismo.

Cuando estés así, verás una destrucción, catástrofes en esta tierra y solo vos serás salvo, os digo. No me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a ti como SER y a tu alma misma. Pues también os digo, el hombre, vosotros solo habéis estado porque no sabéis que vosotros eres la vida, eres quien lo haces todo. Tienes el miedo a que este cuerpecito, a que tú en este cuerpo puedas morir porque no sabes qué más hay, porque te han enseñado que hay tinieblas, te han atemorizado. Y Yo les digo, hermanos, solo aclara tu pensamiento, solo aclara tu mente, solo aclara tu alma; y entonces verás la realidad. No hay tanto, no hay tales cosas. Porque no hay más sufrimiento para cada ser que es lo que hace, lo que hacen vosotros es tu sufrimiento después, sí. El que maten a vuestro cuerpo no tiene importancia, eso no es el sufrimiento del alma, el que otro te mate tu cuerpo, no, eres vosotros mismos cuando cometes un error.

Busquen estar en paz, estense en paz, estense en este amor, demuestren esta calidad de SER. Porque vosotros tienes miedo, tienes miedo a lo que Yo os les he dicho, a lo que has creído de Mí, porque piensa el hombre, piensan vosotros que todo lo van a perder, y no, mis bien amados. Todo lo has de modificar, todo. Si Yo no he venido a quitarles nada, he venido a duplicarles, a aumentarles, he venido Yo a decirles que vosotros eres el GRANDE, eres el poder, eres la luz, eres responsable de toda vuestra vida. Y vosotros temes y gimes de dolor. Pero hoy, si tan solo hoy vosotros digieras: dejo todo y estoy aquí. Dejar todo es enmendar todo, es darle muerte a todo y hacerlo vivir nuevamente. Será conocido cuando vosotros, el hombre, esté conmigo. ¿Sabes cuándo los abrace y cómo lo sentirás vosotros? Cuando vosotros mismos quites las barreras, quites las vallas que has puesto, que has seguido ese régimen, cuando quites las barrearas, entonces, sabrás que estás y están conmigo. Pero mientras haya vallas, entonces, no estás conmigo.

Cúidense vosotros, sigan vosotros progresando, sigan vosotros allí, deja que tu corazón hierba, hierba fuerte, para que tu corazón, que es tu alma, pueda quemar toda maldad que vosotros hayas hecho en vuestras vidas. **Es necesario nacer de nuevo, pero cuando digo nacer no me refiero a un cuerpo, me refiero a un arrepentimiento en el alma y hacerlo, rehacerlo, cambiarlo, moldearlo muy bien, hacerlo para este universo.** Cúidense, pues, cúidense vosotros, hagan las cosas bien hechas,

porque vosotros se turban demasiado, pero cuando estés en ese momento cree que estoy contigo y todo saldrá bien.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, pero llévenme en vuestro corazón no temas amados míos, no teman vosotros, no me alejen, no formes distancia conmigo. Porque Yo te voy a decir, mis bien amados, Yo sí toda la vida, desde tus comienzos en la Tierra he estado contigo, y te he podido ver en todas las cosas de tu vida, pero es que Yo no vengo a juzgar a nadie, porque no soy un juzgador, no soy el juez, eres tú tu propio juez. Y Yo en verdad os te digo, si Yo les he visto a todos, y les veo a todos, si Yo les veos a todos, mis bien amados. **Si Yo Soy tus pasos y te he podido observar en todos tus pasos, pero en verdad YO VENGO A SALVARTE, VENGO A LIBERARTE, no vengo a juzgarte.** Esto os lo digo, para que sepan que Yo siempre estoy contigo y que he podido ver vuestras fechorías y todo cuanto más; pero eso es de vosotros, eso es tuyo. Y bendito seas si os te has arrepentido y todos. También bendito seas si no te has arrepentido, pero os llegará el arrepentimiento, pero procurad que vosotros sea en el momento, en la alegría; que no sea tarde en vosotros, porque ocasiona más conflictos. Arrepiéntete hoy, solo hoy arrepiéntete, cambia, solo hoy cambia y no vuelvas hacer más cambios a lo negativo, solo cambia para resurrección y vida eterna.

Yo te he estado esperando, he esperado todos vuestros tiempos, todos vuestros momentos, toda vuestra hora, para cuando estés decidido a demostrar una nueva vida, esté Yo a tu lado y me mantenga a tu lado y desde ahí demostremos a la Entidad Humana, demostremos que somos libres, sí, mis bien amados. Porque esta es la verdadera libertad. Yo vengo a decirte libres eres, pero vosotros has hecho cárceles y te has encarcelado a ti mismo y vives, dices encarcelado, no. Yo te he estado esperando a que te decidas para enseñar, para dar muestras de una vida nueva, que todo lo podéis transformar. Porque todo lo que ves aquí en tu tierra, vosotros habéis visto que las plantas no dan sus frutos y vosotros habéis dicho que es Dios el que está mandando el castigo, sí, pero es que no hay un Dios allá afuera, eres tú mismo o sea que tú mismo has hecho todo esto. Vosotros hiciste que no den fruto las plantas, vosotros hiciste que las aguas sean negras en lugar de claras, vosotros lo has hecho todo, tú Dios has hecho todo.

Pero sigues los pasos, siguen tus oídos escuchando aquellos que han confundido vuestra vida diciendo que hay un Dios en lo alto y que él es quien castiga, el que manda todos los sufrimientos. Y Yo te digo, eres tú Dios el que has hecho todo, por ti están las cosas. Ahora lo vas a entender claro que tú eres Dios y que tú has hecho todo. Vosotros has hecho los temblores, has hecho que las plantas no den sus frutos, estén enfermas, vosotros han hecho las aguas negras, ya no son claras, has convertido la tierra en este color, ya no es blanca como al principio lo era. Y así sucesivamente, vosotros Dioses han hecho sobre la Tierra todo esto. Cuando vosotros te des cuenta de cómo eres, entonces comenzarás hacerlo todo otra vez blanco como era al principio, pero son vosotros Dioses, porque son Dioses pequeños, Dioses que han hecho todo. Por eso es tu pecado, por eso es tu misión revocar, cambiar, transformar todos vuestros entornos. Pero vuestros entornos no cambiarán si vos no admites esta verdad divina.

**Vosotros sufren porque así lo creen. ¿No son Dioses, pues? ¿O vosotros me dirás que Dios les ha mandado este castigo a vosotros? Y que les ha mandado como son. Solo dense cuenta, no hay más Dios que tú mismo, no hay más Dios que tú, hermanos. Vosotros solo deben caer en cuenta que no conocen a un Dios, pero sí se conocen a sí mismos, solo deben de creer en vosotros. Cuando vosotros lo hagáis, entonces se acabó el reinado del hombre en ti y comenzarás a vivir tú, solo tú.** Esa es la misión de todo humano y de todo ser humano que debe llegar hasta este clímax, a este reconocimiento. Pero, en verdad os digo, que entre vosotros también puede haber hermanos que no estén capacitados todavía para entender esta maravilla. Pero Yo deseo que lo escuche y se lo quede en su corazón y ya llegará el momento que lo ha de sentir. Porque Doctrina Nueva os les doy, para vosotros es nuevo aun siendo viejo. Porque este saber, este ser es de los confines de la vida, es la eternidad y vosotros eres la eternidad.

Sigan pues adelante, mejorando, pero mejoren, porque el triunfo no está afuera, les digo, **EL TRIUNFO ESTÁ EN TU CORAZÓN Y ESTÁ EN EL AMOR, ESTÁ EN LA PAZ, ESTÁ EN LA BONDAD; Y EL TRIUNFO ESTÁ EN EL SABER QUE VOSOTROS ERES DIOS MISMO, QUE DIOS ES CONTIGO**

**Y TÚ ERES CON DIOS, POR NO DECIRLES DIOS ERES TÚ Y TÚ ERES DIOS.** Porque esto lo has de comprender más adelante, porque has estado nublados, has estado inciertos en tu vida y habéis emprendido caminatas, habéis corrido como corren las zorras cuando se sienten prisioneras ante un fuego. Así vosotros también has huido, has querido huir y no conoces, pero solamente apacientate, apacientate y solamente acéptate en tu corazón como el SER PODEROSO, el SER DE AMOR, el SER JUSTICIERO, el SER VERDAD. Y desde ahí has llegado a una nueva morada, porque les digo, no esperen apartarse de este cuerpo para ser mejor, pensando que sin cuerpo verán el reino, no, mis bien amados, no. Si vosotros mismos eres la vida, te digo, aquí o allá o donde te encuentres; si estás despierto, estarás despierto; si estás dormido, estarás dormido; así, si estás muerto, estarás muerto; y si estás vivo, estarás vivo. Solo cuando comprendas que eres la verdad, vivirás tu eternidad. Compréndanse, amados míos. Así os digo, pues.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Váyanse a vuestros hogares, pero váyanse prendidos, váyanse luminosos e iluminen a la tierra que pisas, a los hombres que vean, a todo iluminen, sean luces para ellos. Así como Yo lo Soy con vosotros también. Yo por esta mente Yo me retiro, es un decir, pero solo cierro estos labios y vivan felices. Y Yo os digo hasta siempre.

*-El hermano Placencia habla: Maestro, disculpa que te interrumpa, a veces no me atrevo a hacerlo. El hermano Ramtha, dentro de su enseñanza nos dice que: "Conciencia y Energía, crean la naturaleza de la realidad". Maestro, podrías comentarnos y ampliarnos más de este pensamiento.*

Mi bien amado. Conciencia y Energía, en verdad os te digo, son dos herramientas que **CREAN LA REALIDAD**. Pues eso es, son tus dos herramientas cuando eres consciente. Entonces, cuando conoces y la llevas a cabo, con esas dos herramientas **HACES LA REALIDAD**. Pero son herramientas, detrás de ellas eres tú. **TÚ ERES EL SER PODEROSO** y tú empleas tu sentimiento y haces tu realidad. Así ha pasado, así es como lo has hecho toda tu vida; y así es como lo estás haciendo en este presente y así es como lo estarás haciendo siempre. Más modificado de acuerdo a como tú estés fluyendo, en lo negro o en lo blanco, harás esa **REALIDAD**. Bendito seas, amado mío. Y benditos sean vosotros. Hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.